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In data 22/10/2008 siamo stati convocati dalla Direzione Generale con all’ordine del giorno 
“distribuzione dei presidi sanitari per diabetici”. 
Per la FIMMG erano presenti Enzo Schiavo, Ciro Cozzolino, Pasquale Ragone, Corrado 
Calamaro e per la C.A. Mirko Ragazzon. 
L’incontro è iniziato alle 13 (convocazione alle 11,00) e ci è stato subito posto il problema del 
contenimento della spesa farmaceutica; dopo averci premesso che per i primi otto mesi le 
performances prescrittive nella NA5 sono state tra le migliori in regione Campania ci hanno 
poi riferito che i dati relativi al mese di settembre sono in forte ascesa (+12%) nei confronti di 
settembre 2007 e che i segnali relativi al mese di ottobre hanno un trend pari al rialzo di 
settembre.  
In ogni caso il traguardo del tetto di spesa per la farmaceutica è molto vicino per Noi della 
NA5, e ci viene richiesto per gli ultimi due mesi un ulteriore piccolo sforzo di razionalizzare 
della spesa farmaceutica salvaguardando in primis la salute dei pazienti! 
L’alternativa al non raggiungimento del traguardo è il Commissariamento dell’Asl da parte 
dell’Assessorato Regionale, con tutte le conseguenze. 
Detto questo ci teniamo a precisarVi che la nostra situazione è la migliore (o la meno peggio) 
tra le cinque asl della provincia di Napoli per i seguenti motivi: 

?  Nella NA1 ci sono forti turbolenze legate alla restituzione dell’assegno individuale con 
mancanza di dialogo da parte della dirigenza che sta venendo a più miti consigli solo 
dopo la dichiarazione di sciopero da parte dei Colleghi. 

?  Nella NA2 e stato completamente disatteso un accordo aziendale siglato da due anni 
che riguardava scheda diabetologia, sindrome metabolica e screening oncologici ( i 
Colleghi stanno per adire alle vie legali). 

?  Nella NA4 è presente la situazione più grave: unilateralmente l’Asl ha deciso per il 
prossimo mese di sospendere pro-tempore i compensi accessori (ADP, P.I.P. schede 
gerontologiche). 

In questo contesto di razionalizzazione della spesa ci è stato presentato il progetto della 
distribuzione domiciliare dei presidi per il diabete.  
Ci è stato richiesto di provvedere a preparare un elenco dei nostri pazienti che fanno uso di 
presidi indicando anche la marca (one touch o altro) … .e la quantità secondo le nostre 
indicazioni del fabbisogno. 
Quindi prepararsi in tempo a questa nuova adempienza. 
Il nuovo elenco dovrà essere consegnato ad un delegato di una ditta (autorizzato dalla ASL 
con lettera di accompagnamento e tesserino di riconoscimento) che dovrebbe venire presso i 
nostri studi professionali. 
I tempi sono legati all’espletamento della gara di affidamento  per la consegna a domicilio dei 
pazienti dei presidi stessi . 
In cambio ci verrà riconosciuto il pagamento di 120 € a scheda diabetologica a prescindere 
dalla diminuzione totale del numero delle schede. 
Tale importo(120 € a scheda) e tale accordo sarà riconfermato anche per il 2009. 
Il tutto, badate bene!, è legato all’obbiettivo contenimento spesa farmaceutica. 
Siamo in attesa di un successivo incontro per scendere nei particolari e preparare un 
protocollo operativo. 
Nel frattempo prepariamo l’elenco, meditiamo e diamoci dentro per raggiungere gli 
obbiettivi.  
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